

Kalender lädt zu Entdeckungsreisen in der Wartburgregion

Weil der Wandkalender des Wartburgkreises im letzten Jahr eine so große Nachfrage erfahren hat und die Buchhandlungen schon zahlreiche Exemplare vorab bestellt haben, gibt das Landratsamt Wartburgkreis auch für 2022 einen Jahreskalender im A3-Format heraus, der zu Entdeckungsreisen in der Wartburgregion einlädt. 13 großformatige Landschaftsaufnahmen und kurze, einfühlbare Texte stellen die Region und ihre herrlichen Naturräume vor.

„Die Brandenburg im septemberlichen Morgennebel, das herrliche Werratal, der tief verschneite Rennsteig, der wildromantische Gerberstein oder das zauberhafte Schloss Neuenhof – die Fotografien fangen die Schönheit unserer Region mit einem ganz besonderen Blick ein. Manches ist uns fast selbstverständlich geworden, weil wir diese tollen Landschaften immer vor der Tür und vor unseren Augen haben. Der neue Kalender lädt auf eindrucksvolle Weise ein, unsere wunderschöne Heimatregion immer wieder neu zu entdecken“, freut sich Landrat Reinhard Krebs über das gelungene Werk.

Die Fotos und Texte stammen von Sandra Blume, der Pressesprecherin des Landratsamtes. Der Kalender ist in einer limitierten Auflage von 500 Exemplaren ab sofort zum Preis von 10,95 Euro in den Buchhandlungen „Thalia“ in Eisenach, in der „Buchhandlung am Markt“ in Bad Salzungen sowie in Ruhla im „Landstreichers Kostbarkeiten“ erhältlich.